

Gemeinsam radeln für gesunde Kinderherzen: Erfolgreiches Finale der zwölften PSD HerzFahrt mit 65.000 Euro an Spenden für herzkranke Kinder

- Mehr als 2.500 Teilnehmende traten vom 6. bis 13. Juli in die Pedale
- Rund 250 Fahrradfahrerinnen und -Fahrer kamen am 13. Juli zum Finale auf dem Tempelhofer Feld zusammen
- Insgesamt wurden über 255.000 Kilometer zurückgelegt und 55.000 € an Spendengeldern generiert
- Die BBBank Stiftung spendete zusätzliche 10.000 €
- Durch die Spende werden mehrere Telepräsenz-Roboter finanziert, welche Kindern mit langen Krankenhausaufenthalten die Teilnahme am Unterricht und dem sozialen Miteinander in ihren Schulklassen ermöglichen

Berlin, 14.7.2025 Mit mehr als 2.500 Teilnehmenden, über 255.000 auf dem Fahrrad zurückgelegten Kilometern und einem Spendenvolumen von 65.000 € war die zwölfte PSD HerzFahrt ein voller Erfolg. Veranstalter des sportlichen Spendensammelns für den guten Zweck ist die PSD Bank Berlin-Brandenburg eG. Vom 6. bis zum 13. Juli konnten geradelte Kilometer über die PSD HerzFahrt-App individuell erfasst werden, bevor zum Finale auf dem Tempelhofer Feld noch einmal gemeinsam in die Pedale getreten wurde. Für jeden Kilometer spendete die Berliner PSD Bank 20 Cent an die Klinik für Angeborene Herzfehler - Kinderkardiologie des Deutschen Herzzentrums der Charité.

Mit der diesjährigen Spende werden sogenannte Telepräsenz-Roboter finanziert. Diese kleinen, mobilen Geräte ermöglichen es Kindern, die über längere Zeit stationär behandelt werden müssen, weiterhin aktiv am Unterricht und am sozialen Leben ihrer Schulklasse teilzunehmen – ob im Klassenzimmer, auf dem Schulhof oder bei Ausflügen.

„Lange Krankenhausaufenthalte sind für Kinder nicht nur medizinisch, sondern auch sozial und emotional eine große Belastung“, sagt Klinikdirektor **Prof. Dr. med. Felix Berger**. „Mit den Telepräsenz-Robotern können unsere jungen Patientinnen und Patienten sichtbar und hörbar Teil ihrer Schulklasse bleiben. Sie behalten so ein Stück Normalität und sozialen Halt. Das ist mindestens genauso wichtig wie eine gute medizinische Versorgung.“

Die PSD HerzFahrt ist eine Kooperation der Klinik für Angeborene Herzfehler – Kinderkardiologie des Deutschen Herzzentrums der Charité, des ADFC Berlins, dem Berliner helfen e.V. der Berliner Morgenpost und der initiiierenden PSD Bank Berlin-Brandenburg. Die Spendengelder stammen aus den Einnahmen der Soziallotterie PSD GewinnSparen.

Pressemeldung



„Die PSD HerzFahrt ist für uns jedes Jahr aufs Neue etwas Besonderes“, kommentiert

Grit Westermann, Vorstandssprecherin der PSD Bank Berlin-Brandenburg. „Es ist schön mitzuerleben, wie wir jedes Jahr gemeinsam mit unseren Partnern immer mehr Teilnehmende für die gute Sache motivieren können. Ein herzliches Dankeschön an alle, die dieses Jahr mitgeholfen haben, dieses fantastische Ergebnis zu erreichen.“

Die PSD Bank Berlin-Brandenburg wird im dritten Quartal 2025 mit der BBBank fusionieren. Die zugehörige BBBank Stiftung erhöhte die Spende um weitere 10.000 €.

„Das Konzept der PSD HerzFahrt hat uns von Anfang an überzeugt“, berichtet **Gabriele Kellermann**, stv. Vorstandsvorsitzende der BBBank und Vorständin der BBBank Stiftung. „Wir freuen uns sehr darauf, diese Tradition auch in Zukunft fortzuentwickeln.“

Über die PSD Bank Berlin-Brandenburg eG

Die PSD Bank Berlin-Brandenburg ist eine genossenschaftlich organisierte Wertebank für die Region. Die nachhaltige Förderung der Mitglieder und Kunden ist ihr Geschäftszweck. Das Kürzel PSD – Post-, Spar- und Darlehensverein stammt aus der Zeit der Gründung vor mehr als 150 Jahren als Selbsthilfeeinrichtung für Mitarbeiter der Post. Heute werden rund 76.000 Privat- und Firmenkunden aus allen Berufsfeldern und Geschäftsbereichen betreut. Seit 2016 ist die PSD Bank Berlin-Brandenburg darüber hinaus als Vermieter von eigenen Immobilien am Markt aktiv.

Über die BBBank eG

Die BBBank ist die größte genossenschaftliche Privatkundenbank in Deutschland. Als moderne Digitalbank mit bundesweitem Filialnetz liefert sie bequeme Services und hochwertige Beratung. Sie betreut rund 37 Milliarden Euro Kundengeschäftsvolumen und 455.000 Mitglieder. Ihre Bilanzsumme übersteigt die 19 Milliarden Euro. Die BBBank wurde 1921 als Selbsthilfeeinrichtung für Beamte gegründet. Über 100 Jahre später ist sie die Bank für alle Privatkunden und den Öffentlichen Dienst in Deutschland. Das Geschäftsmodell der BBBank stellt die Kundinnen und Kunden in den Mittelpunkt und ist sozial, ökologisch und ökonomisch nachhaltig ausgerichtet. Mit dem Leistungsversprechen „BETTER BANKING“ verbindet die BBBank die Bedürfnisse verschiedener Generationen mit den Chancen und Anforderungen der modernen Zeit. Die BBBank setzt den Fokus auf eine ganzheitliche Finanzbetreuung, die geprägt ist von persönlicher Kundennähe und digitaler Erlebniswelt – in den Kompetenzzentren, Filialen, per Video oder Telefon.

Über die BBBank Stiftung

Die BBBank Stiftung wurde von der BBBank eG im Jahr 2011 als Mitgliederstiftung errichtet, um gemeinsam Gutes zu tun. Erklärtes Ziel der Stiftung ist die Förderung gemeinnütziger Projekte mit aus Spenden und Zuwendungen (Zustiftungen) erhaltenen finanziellen Mitteln. Unter dem Stiftungs-Motto „Von Menschen. Für Menschen“ unterstützt die BBBank Stiftung seit Ihrem Bestehen Projekte und Aktionen aus den Bereichen Bildung und Erziehung, Kinder- und Jugendhilfe sowie aus dem Gesundheitswesen. Neben diesen Projekten bringt sich die Stiftung auch bei kurzfristigem Hilfebedarf ein, wie zum Beispiel im Falle der Corona-Pandemie, großen Flutkatastrophen in Deutschland oder im Rahmen des Ukraine-Kriegs.

Über Gewinnsparen

Gewinnsparen kombiniert einen klassischen Sparplan mit einer Soziallotterie. Von jedem Gewinnsparslos kommt ein Anteil karitativen und kulturellen Projekten gemeinnütziger Einrichtungen in der Region zugute. Unterstützt werden Ausgaben zur Förderung der als besonders förderungswürdig anerkannten gemeinnützigen Zwecke gemäß den jeweiligen lotterierechtlichen Vorgaben.

Pressemeldung



Über die Klinik für Angeborene Herzfehler - Kinderkardiologie

In der Klinik für Angeborene Herzfehler – Kinderkardiologie am Deutschen Herzzentrum der Charité (DHZC) in Berlin werden Patient:innen mit angeborenen Herzfehlern aller Altersklassen durch ein hoch spezialisiertes Team betreut. Neben den standardisierten operativen und interventionellen Korrekturmöglichkeiten insbesondere für Patient:innen mit hochkomplizierten Herzfehlern bietet das DHZC abgestimmte individuelle Behandlungsmöglichkeiten an.

Über den ADFC Berlin

Der ADFC Berlin e.V. ist ein Landesverband des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs. Getragen von mehr als 21.000 Mitgliedern in der Hauptstadt setzen wir uns seit 1983 für ein fahrradfreundliches Berlin ein.

Über Berliner helfen e.V.

Berliner helfen e. V. wurde im Jahr 2000 auf Initiative der Berliner Morgenpost gegründet. Der Verein unterstützt anerkannt förderungswürdige und gemeinnützige Institutionen und Initiativen der Jugend- und Altenhilfe und der Wohlfahrtspflege. Finanzielle Hilfe wird auch Menschen gewährt, die durch einen Unfall, ein Verbrechen oder eine Brandkatastrophe unverschuldet in Not geraten sind. Berliner helfen e. V. ist vom Finanzamt als mildtätiger und gemeinnütziger Verein anerkannt und trägt das DZI-Spendensiegel. Personal- und Werbekosten des Vereins werden von der Berliner Morgenpost getragen.

Pressekontakt der PSD Bank Berlin-Brandenburg

Lukas Haber
PSD Bank Berlin-Brandenburg eG
T: +49 (0) 30 850 82 6208
E: lukas.haber@psd-bb.de